

WARTA

Kodim 0812 Lamongan Bagikan Ribuan Takjil ke Pengguna Jalan

Basory Wijaya - LAMONGAN.WARTA.CO.ID

Apr 9, 2022 - 10:40



LAMONGAN ,– Anggota Kodim 0812 Lamongan menggelar kegiatan bagi-bagi takjil bagi para pengguna jalan yang terjebak kemacetan di samping Jembatan Ngaglik 1. Kemacetan itu imbas pengaturan satu jalur di Jalan Nasional Arteri Primer, Jumat (8/4/2022).

Dari pantauan di lokasi, jembatan Ngaglik 1 hingga kini masih dalam proses perbaikan pada tahap pemasangan girder. Puluhan prajurit tersebut membagikan ribuan paket takjil dan menu buka puasa kepada para pengguna jalan yang berjalan merayap di tengah kepadatan.

Dandim 0812 Lamongan, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf mengungkapkan, kegiatan ini merupakan bentuk simpati yang dilakukan oleh para prajurit TNI kepada masyarakat pengguna jalan.

“Pada kesempatan kali ini, kami membagikan takjil kepada para pengguna jalan. Sebagai bentuk simpati kepada masyarakat untuk sedikit meringankan mereka saat berbuka puasa. Dan ini murni inisiasi dari rekan-rekan prajurit,” ungkap Endi kepada wartawan.

Ribuan takjil tersebut dibagikan kepada siapa saja yang melintas di kawasan tersebut. “Untuk sasarannya kita tidak pilih-pilih, yang jelas siapapun yang lewat dan ingin mendapatkan takjil, semuanya kita beri,” sambungnya.

Menurut Endi, dipilihnya titik lokasi tepat di sebelah jembatan Ngaglik 1 (Balun) Lamongan ini lantaran jalur poros setempat padat akan kendaraan yang lewat. Selain itu, jalur ini juga merupakan penghubung antar Kabupaten di Jawa Timur.

“Di sini juga sedang dilakukan proses perbaikan, sehingga rawan terjadi kemacetan. Takjil ini kita harapkan dapat membantu meringankan mereka yang sedang terjebak kemacetan,” bebernya.

Masih kata Endi, kegiatan ini tak hanya dilakukan di satu titik, namun juga digelar di seluruh kecamatan se-Lamongan. “Sebanyak 2000 paket takjil ini kita rutinkan selama bulan puasa, seminggu sekali, tepatnya tiap hari Jumat di 27 kecamatan sekaligus, dengan tema Jumat Berkah, TNI Peduli Sesama,” pungkasnya.
(Pendim0812)